
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会議では、賛成、反対それぞれの立場から多くの意見が挙げられました。再編により学校が遠くなるこ

とや、校舎の老朽化が進行していることについて、また、新型コロナウイルス感染症の影響についての意

見も挙げられました。 

 検討の結果、準備委員会としては再編を実施する方向性で進めることとしましたが、反対意見や課題な

どもあることから、そういった意見に対しての説明や課題を整理しながら、多くの方に理解していただい

た上で進めていくこととしました。 

 

【委員からの主な意見】 

・ アンケート調査で「反対」、「どちらかといえば反対」と回答した方や無回答の方への説明も今後は重

要となってくる。 

・ 新型コロナウイルス感染症の影響でソーシャルディスタンスが必要といわれている。統合し、児童数

が増えた場合に一人一人の距離を保つことは可能か。 

・ 東郷地区では人口が増加傾向にある。統合は、南方小学 

校と西郷小学校とで行い、東郷小学校は単独で残しても良 

いのではないか。 

・ 校舎の老朽化、駐車場の問題などから統合校舎について 

は、新築を希望する意見が多い。 

・ 統合するか、しないかをはっきりさせてから次の段階へ 

進んだほうが良い。 
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・本紙は、準備委員会、学校再編の進捗状況について随時お知らせします。 
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学校再編の実施について検討しました 

 

 

 ９月 24 日（木）に第４回南方地域学校再編準備委員会を開催しました。今回の会議では、前回の会議

後に各団体において集約した意見やアンケート調査の結果などを基に、学校再編の実施について検討しま

した。 

 

【議 事 内 容】 

 学校再編の実施について 

https://www.city.tome.miyagi.jp/kurashi/kosodate/kyoikuinkai/saihensebi/index.html

